
VOIR SIGNIFIE COMPRENDRE  
Jean, 3:3 - Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de 

nouveau, il ne peut VOIR le royaume de Dieu. 
  
Nous avons tous passé un temps merveilleux durant ce dernier Weekend de Pâques.    

Juste de VOIR, de saisir ce que signifie LE CALVAIRE, devrait nous placer dans une telle 
atmosphère qui j'en suis certain, nous positionnerais instantanément dans la position que le 
Seigneur Jésus veut que nous soyons. 
  
Je pense que nous sommes les gens les plus privilégié au monde.  Non seulement, IL nous a 
sauvé mais remarquez ici, (beaucoup seront sauvé),  mais pour nous, IL A FAIT QUELQUE 

CHOSE que beaucoup ne pourront VOIR.    
  
IL NOUS A RÉVÉLÉ LES MYSTÈRES CACHÉS DEPUIS LA FONDATION DU MONDE.  
  
Être sauvé, être racheté, être guéri, être baptisé de Son Saint-Esprit est une chose 

merveilleuse,  mais ÊTRE SCELLÉ, AVOIR LE SCEAU DE DIEU, et être en mesure de "VOIR" 
et nous savons ce que signifie ce mot ici ! 
  

  "VOIR", signifie "COMPRENDRE". 
  

Mais il existe encore une plus grande réalité de ce que signifie ce mot "VOIR". 
 Regardons ensemble ce que Frère BRANHAM nous mentionne concernant cette réalité.  
  
53-0729 - Questions et réponses sur la Genèse 
    Rév. William Marrion Branham 
190 Mais, frère, Jésus-Christ a dit : “Si un homme ne naît de l’Esprit de Dieu, 

il ne peut "VOIR" le Royaume de Dieu.” 
191 Il ne s’agit pas juste de dire : “Oui, je crois ça. Oui, je—je crois que c’est comme ça. Je 

crois ça. Oui.” Ça ne suffit pas. Il faut que ce soit une expérience réelle de la 
nouvelle Naissance. Il faut que ce soit quelque chose entre vous et Dieu, qui vous fait 
savoir que vous êtes passé de la mort à la Vie. 
Sans cette réalité, qui est de reconnaître cette relation entre nous et Dieu qui nous fait 

vraiment VOIR que nous sommes passé de la mort à la vie,  comment peut-on placer notre 
FOI véritable sur cette expérience réelle de la Nouvelle NAISSANCE.   
Par la Révélation de ce MESSAGE, qui nous positionne, nous fait "VOIR" qui nous sommes, 
nous aide à "VOIR" Christ dans notre Frère, dans notre Soeur, nous aide à pardonner, nous 
aide à faire mourir toute forme d'amertume, nous fait reconnaître que nous sommes 
le PEUPLE ÉLU DE DIEU, UN SACERDOCE ROYAL, UNE NATION SAINTE ET UN PEUPLE 
ACQUIS, pour annoncer les Vertus de JÉSUS-CHRIST, QUI nous a appelé à passer des 
ténèbres à Sa Lumière, alors là, mes Frères, là mes Soeurs, nous pouvons dire que nous 
"VOYONS" le ROYAUME DES CIEUX, et que nous sommes passé de la mort à la VIE.  
  
1 Pierre, 2:9 - Vous, au contraire, vous êtes une race élue, un sacerdoce royal, une nation 
sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés des 
ténèbres à son admirable lumière. 
  

Frère Gérald  
  
 


